

LES AMIS DE LA TOUR
Assemblée Générale du samedi 3 Mars 2018
(Maison du Peuple à 10h00)

« Les Amis de la Tour » ont commencé l'année 2017 comme aujourd'hui par un petit déjeuner aux tripes et par l'Assemblée Générale, le 25 février 2017.

Puis le théâtre a été présent à la salle Jean Jaurès le dimanche 2 avril par la représentation d'une pièce de Jean-Charles Gaillard « *Vive la colocation* ». Pour la onzième fois consécutive, le groupe théâtral de Saint Aubin sur Algot a eu un très grand succès (salle pleine).

Le samedi 21 mai, l'association participe pour la cinquième fois à « *Pierres en lumières* », organisé par le Conseil Général. Cette manifestation consiste à faire connaître, de nuit, les monuments de notre région. A cette occasion une exposition de peintures et de sculptures est organisée à l'église Saint-Martin le 20 et 21 Mai. Michel Chauvel, Antoine Ferchaud, Colette Le Hain, Alain Letouzé, Florent Lustière, et Raymonde Schier ont pris place dans l'église pour exposer leurs œuvres. Il faut noter que l'église a été ouverte de 20h à 1h00 le samedi 20 mai pour la manifestation « *Pierres en lumières* ».

Le samedi 13 mai : La foire aux plantules s'associe à la fête des associations.

Le vendredi 23 juin, «Le Rigaudon» (Chorale de La Pierre Heuzé) chante des chansons françaises et des Negros spirituals pour la fête de la musique à l'église Saint Martin ; chorale très appréciée (beaucoup de monde).

Le samedi 1^{er} juillet participation à « La nuit des églises » organisée par le diocèse Bayeux-Lisieux (20h à 0h ; il faut regretter le manque de publicité du diocèse). La chorale « Gloria » d'Hérouville Saint Clair a animé cette soirée avec des chants « Gospels ».

Le dimanche 2 juillet célébration de la messe dominicale à l'église Saint-Martin (celle-ci doit avoir lieu tous les ans à cette époque en l'honneur de la Saint-Martin). Cette année ce sera le 1^{er} juillet à cause du festival de Beauregard le 8 juillet (problème de stationnement).

Après les vacances, le samedi 2 septembre, participation au forum des associations au gymnase « Pierre Rival » (lieu d'informations sur les associations). Le gymnase est le lieu idéal pour le forum, car il y a une meilleure fréquentation depuis 3 ans.

Le samedi 16 et le dimanche 17 septembre participation aux journées européennes du patrimoine. Thème : « Les métiers d'arts », l'association « Art itinérant » anime la journée de samedi par une démonstration du travail du bois. Exposition de photos à la Tour et circuit pédestre « A la découverte de Colombelles » promenade qui a toujours beaucoup de succès, une vingtaine de personnes participait à ce circuit (personnes souvent extérieures à la commune).

Après les Journées Européennes du Patrimoine « Les Amis de la Tour » organisent une « sortie champignons », le dimanche 8 octobre, à la forêt de Grimbosq. Cette année, il y avait des champignons, mais souvent non comestibles et des châtaignes. En fin d'après-midi, après une promenade dans le bois avec un mycologue, nous nous sommes retrouvés dans la salle où nous pouvions découvrir les différentes espèces de champignons. La journée s'est terminée par un goûter bien mérité (vingt trois personnes ont participé à cette sortie).

Mois de décembre, mois de Noël où l'association accueille la chorale « La Licorne » de Blainville sur Orne pour un concert de chants de Noël le vendredi 2 décembre en l'église Saint Pierre- Saint Paul de Colombelles.

Pour terminer l'année, l'association organise une sortie en bus le samedi 16 décembre, (départ de Colombelles à 8h15 pour Barneville Carteret dans la Manche). Avec les autocars « Le Monnier » nous partons à Barneville Carteret où nous prenons le train pour Portbail avec un arrêt au lavoir de « La mère Denis ». Après la visite de Portbail nous revenons en train à Barneville Carteret, un déjeuner nous est servi sur le retour, dans le train. Puis nous reprenons le bus pour assister au spectacle de « La Nativité » à l'église de Portbail. Au retour, un arrêt dans une biscuiterie nous permet de savourer un petit goûter ; Retour à Colombelles vers 20h. Bonne ambiance tout au long du voyage, très bon souvenir du spectacle.

C'est sur cette sortie que se termine le programme 2017 de l'association qui je l'espère vous a donné satisfaction.

Avant le bilan financier, je tiens à remercier les membres de l'association qui nous apportent leur aide malgré le peu de temps qu'ils disposent. Donc, encore merci à tous.

-Bilan financier.

-Activités prévues pour 2018.

-Questions diverses.

-Elections.